

Summer School '22

■ 7月25日（月）

小学校が夏休みに入り、いよいよ今日からサマースクールが始まりました。みなさんと一緒に夏休みを過ごせることをとても嬉しく思います。まだ新型コロナが心配ではありますが、感染対策をしながら、たくさん遊んで、学んで、勉強もしっかりやって、充実した夏休みにしましょう。

※このお便りでは前日の活動の様子や翌日の活動予定及び準備してくる物などをお知らせします。一日遅れになりますが、できるだけ毎日お便りを出す予定です。天候や訪問先の都合等で日程及び活動内容が急きょ変更になる場合もありますので、保護者も必ず毎日目を通してください。

※学習計画表がファイルに綴じてあります。学校への提出物については、内容、提出日等を必ず記入しておいて下さい。低学年の子どもさんは保護者をご記入下さい。

※お弁当注文は、前日または当日9時00分までに連絡下さい。代金（日替わりランチ450円、レディースランチ400円）はスクール最終日にまとめて請求させていただきます。食物アレルギーがある場合はご連絡下さい。

※持ち物には必ず記名をお願いします。毎年たくさんの落とし物、忘れ物がありますが、名前が書いてあれば必ず自分の元に戻ってきます。

※帽子、水筒は毎日持たせて下さい。

■ 7月26日（火）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

課題の進み具合にも個人差があります。時間が余ったときのために、ドリルや読書本（マンガは不可）などを持たせて頂けると助かります。

午後…夏休みの製作（絵、習字）

夏休みの課題となる習字や絵の製作を行います。自分がやりたい方の道具（習字セット又は絵の具セット）を持ってきて下さい。習字の課題文字、絵のテーマも確認してきてください。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク、絵の具セット又は習字道具

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 7月25日（月） くもり

都城市内12校及び三股町内2校から小学生38名が集い、令和4年度のサマースクールが始まりました。様々な地区から集まったあらゆる学年（6年生3人、5年生3人、4年生9人、3年生6人、2年生7人、1年生10名）の生徒が、1ヶ月間一緒に過ごすという機会はめったにないことです。新しい出会いと様々な経験を通して、たくさんの友達を作って、思い出多い夏休みとなることを願っています。

さて、今日の午前中はまずオリエンテーションを行いました。サマースクール期間中の日程説明や注意事項、自己紹介、夏休み課題の確認等を行いました。

そして、午後はさっそく勉強にとりかかりました。分からないところを上級生に尋ねる下級生、下級生の面倒を見る上級生の姿があちこちで見られました。このまま仲良く最後まで過ごせることを願っています。課題を早く済ませるのは良いことなのですが、余った時間を無駄にしないように何か取り組めるもの（本、ドリル等）を余分に持たせていただけると助かります。



■ 7月27日（水）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…社会見学（都城クリーンセンター）

山田町にあるごみ処理場を見学します。この見学が地球の環境について真剣に考えるきっかけになればと思います。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 7月26日（火） くもり

午前中は各自夏休みの課題に取り組みました。計画的に少しずつ進めていく生徒、一気に終わらせていく生徒と、タイプは様々ですがみんな一生懸命に頑張っているようです。

午後は夏休みの作品作りをしました。どの学年も絵または習字が課題になっていますので、どちらか一方を選んで取り組みました。習字を選んだ人は、今日書いた中で一番上手に書けたものを選びましたので、それを学校に提出してください。絵を選んだ人はまだ時間が必要みたいなので、時間があるときに仕上げていきたいと思います。



■ 7月28日（木）の予定

終日…自然体験活動（童夢の森）

朝から、吉之元町にある当校の第2キャンパス「童夢の森」に行きます。きれいな沢での水遊び、クワガタ捕り、水辺の生き物観察など、大自然の中で思いっきり遊んでみたいと思います。但し、当日天気が悪くなった場合は、他の日と内容を入れ替える場合もありますので、念のため勉強道具も持ってきておいてください。

◎持ってくる物…ファイル、勉強道具、弁当、水筒、水着、サンダル又は濡れてもいい靴、バスタオル、マスク、（持っていたら）虫かごや網

◎3時頃には帰ってくる予定です。



通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 7月28日（木） 晴れ

今日は楽しみにしていたお出かけの日、朝から『童夢の森』へ出かけました。奇跡的に快晴に恵まれ、水遊び、カニやメダカとり、クワガタ捕りなど、自然の中で3時間半ほどたっぷり遊ぶことができました。



■ 8月1日（月）の予定

午前…登校日（学校が終わったら来てください！）

市内の小学校は登校日の予定でしたが、コロナの関係で登校日がなくなったところもあるようです。登校日がなくなった人は、いつも通り朝から来ても構いません。

午後…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 7月29日（金） 曇りのち雨

サマースクールが始まって1週間が経ちました。今では初対面だった子どもたちもすっかり仲良くなり、休み時間や自由時間には気の合う者同士でゲームをしたりおしゃべりをして楽しそうに過ごしています。

今日も午前中は勉強を頑張りました。時々課題の進み具合をチェックしていますが、正確に分からないところもありますので、「今日はこれをさせてほしい。」「まだ、これが残っています。」等、リクエストがありましたらお知らせください。

午後は、都城市立図書館に行きました。すぐに本を選び読み始める子もいましたが、なかなかお目当ての本を見つけられずに検索機と格闘している子もいたようです。今日は1時間位しかありませんでしたが、時間があるときに図書館でゆったりと過ごすのもいいかもしれませんね。



※サマースクールの活動の様子をInstagramやフェイスブックにアップする予定です。もし、撮影・アップを希望しないご家庭がありましたら、撮影しないように気を付けますので、8月3日（水）までにお知らせください。

■ 8月2日（火）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…昔の遊び体験

昭和時代の子どもたちがやっていた色々な遊びを紹介したいと思います。

どうぞお楽しみに！

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月1日（月） 晴れ

今日は、市内の小学校は登校日の予定でしたが、登校日が中止になった学校も多く朝から約半数の子どもたちが来ました。午後が勉強の時間ということもあり、午前中は「ロストワールド」と「はらぺこあおむし」のDVD2本を大きなスクリーンで鑑賞しました。あとポップコーンさえあればさながら映画館でした。

午後は勉強を頑張りました。登校日でまた新しい課題が出たところもあるようです。あとで困らないように、計画的にすすめていきましょう。



■ 8月3日（水）の予定

午前…公園で遊ぼう！

都島にある「川の駅公園」に行きます。色々なおもしろ自転車やマウンテンバイクに乗って遊びたいと思います。そのほかにもクライミングウォールや3オン3バスケットコートなどもあるので、思い切りアウトドアスポーツを楽しむことができます。暑いと思いますので、汗拭きタオルと水筒を忘れないように！

午後…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、汗拭きタオル、マスク、利用料220円

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月2日（火） 晴れ

午前中は勉強、午後は昔の子どもたちの遊びをいくつか紹介しました。最初は室内でお手玉とおはじき遊びをしました。お手玉やおはじきの遊び方の説明を聞いた後、グループに分かれて実際にやってみました。今日はあまり練習する時間がなかったので、また自分で上手にできるようになるまで練習してみてください。

外ではビー玉遊び、竹馬、缶蹴りをして遊びました。子どもたちは暑さも忘れて夢中で楽しんでいたようです。やはりみんなで一緒にできる遊びはいいものですね。近所のお友達ともぜひやってみてください。



※合宿に申し込んでいない人で、参加したい人がいましたら、あと何名か参加できそうです。行きたい人がいましたら4日（金）までにお知らせください。

■ 8月4日（木）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…夏休みの作品づくり（工作）

何を作るか考えてきてください。また、それを作るための材料や道具も持ってきてください。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク、工作の材料や道具

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月3日（水） 晴れ

今日は午前中、川の駅公園（都島町）へ出かけました。夏休み期間なので人が多いかなと思っていましたが、お客さんは数人しかいなくてほぼ貸し切り状態でした。それぞれ乗りたいおもしろ自転車やマウンテンバイク、一輪車を選び、約2時間、途中水分補給をしながら楽しみました。午後は涼しい教室で勉強を頑張りました。



◎サマースクールに参加している生徒がコロナに感染しました。教室内ではマスク着用、換気に気を付け、食事中は向かい合わせにならないように十分気を付けていますので、濃厚接触者はいないものと判断しますが、引き続き毎日の健康観察と、発熱やコロナの症状が見られる場合は出席自粛をお願い致します。

◎午後4時30分以降のお迎えについて

サマースクール生は毎日午後4時30分には1階のノアクラスの教室に移動します。つきましては、午後4時30分以降は大型バス車庫横の通用門（雨天時は小型バス車庫横の通路）を通過してノアクラスまでお迎えに来てください。お手数をおかけしますが、宜しくお願い致します。

■ 8月5日（金）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…合宿の準備、その他

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月4日（木） 晴れ

午前中は勉強の時間でした。「夏休みの宿題は全部終わったよ。」という人が多くなりましたが、親御さんの方でも確認をお願い致します。

午後は作品づくりの時間でした。夏休みの課題の工作に取り組んだり、「ドコモ未来ミュージアム」の応募作品を描いたりしました。とても素敵な作品ができあがっていました。完成していない人は、時間があるときに少しずつ丁寧に仕上げてください。



■ 8月6、7日（土、日）の予定

1泊2日で日南方面に合宿に行きます。天気がいいことを願っています。怪我をすることなく、楽しい合宿になるといいですね。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

■ 8月8日（月）の予定

午前中は勉強、午後は野崎先生に楽しいヒップホップダンスを指導して頂きます。動きやすい服装で来てください。

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■キャンプについて

キャンプは、サマースクール内でも感染者が出ていたことと、引率職員が濃厚接触者となった為、中止となりました。また、直前での連絡となり、大変申し訳ありませんでした。8月18・19で予定されている合宿は、無事に開催できるよう願っています。今後も、新型コロナウイルス感染拡大により、急な変更があるかもしれませんが、ご理解・ご協力の程宜しくお願い致します。

■8月8日（月） 晴れ

感染拡大防止の為、サマースクールの子ども達も検温・消毒・換気等実施しながら過ごしています。午前中は宿題の仕上げに取り掛かり、お昼は外で元気いっぱい走り回って遊びました。午後はHIP HOPダンスで盛り上がり、楽しかった！もっとやりたい！との声が聞けました。今日ものびのびと遊び、楽しい体験ができました！活動の様子が園のInstagram・Facebookでご覧いただけます。是非チェックしてください。



※天気の良い日は外で遊ぶ時間があります。着替えをお持たせ下さい。

■8月9日（火）の予定

午前…平和について考える活動

午後…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月9日（火）

涼しい朝のうちに外で元気いっぱい遊ぼう！ということで、今日は朝から外で遊びました。ドッジボールでは歓声や悲鳴を上げながら走り回って汗びっしょりになりました。日陰でよく休憩をとり、水分補給するなどそれぞれで気を付けられるようになってきました。

平和について考える活動では、今なおなくならない戦争について学びました。なぜ戦争が起きるのか。戦争中はどんな生活をするのか。空襲や原子爆弾とはどんなものか。被爆国日本として今どんな取り組みがなされているか。資料映像を観ながらみんなで考え話し合いました。

平和な世界にするためには何ができるんだろう…と、ふと考える機会になったように思います。



■ 8月10日（水）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

勉強道具、読書用の本などを持たせて下さい。

午後…おやつ作り

バンダナをお持たせ下さい。爪を切ってくるよう、伝えてあります。

アイスクリームパフェを作る予定です！

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月10日（水）

午前中は外で水遊びやおにごっこをして、園の畑のひまわりの前で写真撮影もしました。午後のおやつ作りではアイスクリームパフェにチャレンジ。アイスを上手に盛り付けたり、トッピングを工夫したり。色とりどりのパフェが出来上がっていく様子はスイーツカフェのようでした！冷たいアイスにみんな大喜び♪おかわりもたくさんして、美味しく楽しいひとときを過ごしました。



■本日をもって前期が終了となりました。大自然の中を探検したり、汗びしょりになってマウンテンバイクで走り回ったり。暑さを忘れて全力で遊んだ三週間、たくさんの思い出ができたことと思います。毎日のお弁当や着替えの準備等ご協力有難うございました。後期も更に充実した活動を実施していけますよう、引き続き宜しくお願い致します。

Summer Schoolの様子をご覧になれます。
(登録不要です)



UNI.1991

■明日からお休みに入ります。後期は、8月16日（火）からスタートします。
全員元気に揃ってスタートできるように楽しみにしています。

■ 8月16日（月）の予定

午前…学習の時間

※マスクの予備と、着替えの準備をお願いします。

午後…社会見学（霧島酒造）

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月16日（火） 曇り時々雨

今日からサマースクールの後半が始まり、元気な子どもたちの顔が戻ってきました。残りが7日間となりましたが、楽しく有意義に過ごしましょう。



■ お詫びとお願い

楽しみにしていた合宿を実施できず本当に申し訳ありませんでした。合宿代については後日返金させていただきます。

18、19日には校内キャンプをします。合宿の代わりに楽しい思い出をたくさん作りたいと思います。尚、今回はダンボールハウスを作ってそれに泊まる予定です。ダンボールが大量に必要になりますので、できるだけ大きくて丈夫なダンボールをたくさんお願いします。参考までに（過去のダンボールハウスの様子）…こんな感じです。



■ 8月17日（水）の予定

終日…三股町の「しゃくなげの森」に行きます。ヤマメのつかみ取りや川遊びを楽しむ予定です。

◎持ってくるもの…水着、バスタオル、ゴーグル（必要な人）、お小遣い900円（ヤマメつかみ取りと塩焼き代、おにぎり、ライフジャケット代になります。）

※昼食はおにぎりとおにぎりとヤマメの塩焼きになりますので、お弁当は必要ありません。

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月16日（火） 曇り時々雨

午前中は勉強の時間でした。現在一人ずつ課題チェックをしています。中には読書感想文や工作など時間がかかるものを残している人がいるようです。夏休みもあと1週間とちょっと。時間を見て早めに終わらせましょう。

午後は「霧島酒造」に見学に行きました。2グループに分かれて工場内を見学しました。材料となる「いも・米・水」に恵まれた都城だからこそできる焼酎「霧島」。でき上がるまでの工程や設備を、子どもにも分かりやすく案内していただきました。



■ 8月18～19日の予定

18日（木）…午前中は勉強、午後からダンボールハウスを作ります。夕食はみんなでカレーライスを作って食べ、花火大会をして、ダンボールの家に泊まります。

19日（金）…午前中はダンボールハウスの解体と片付けをします。午後は勉強です。

◎持ってくるもの…夏休みの課題等、ファイル、弁当（18日分は注文可、19日の昼食はこちらで用意します）、水筒、帽子、マスク、着替え、バスタオル、洗面具、米1合、ダンボール及び道具

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月17日（水） 曇り時々晴

今日は朝から三股町の「しゃくなげの森」に出かけました。9時20分にバスで出発し10時頃到着。池辺社長から川遊びの注意事項等の説明を受け、まずはヤマメのつかみ取りに挑戦しました。みんな必死になってヤマメを追いかけ、捕まえるたびに歓声が上がっていました。その後、準備体操をしてから透き通ったきれいな川で水遊びを楽しみました。水の冷たさもなんのその、子どもたちはこの夏最後の川遊びを満喫していました。お昼ご飯は、自分たちが捕まえたヤマメの塩焼きとおにぎり。みんなおいしそうに塩焼きにかぶりついていました。



■ 8月18日（木） 曇り時々雨

午前…11時ごろまで勉強を頑張りました。課題チェックをしたところ、自由研究や作品など時間のかかる課題を残している子どもも何人かいましたので、この土日で少しでも進めておいてください。

午後…ダンボールの家づくりとお泊り会

11時頃からダンボールの家づくりに取り掛かりました。何名かで協力し合って一生懸命作っていましたが、なかなかうまくいかず、四苦八苦しながら頑張っていました。3時過ぎには屋根もできて何とか一晩過ごせそうな家が出来上がりました。が、5時ごろ降り始めた雨でびしょ濡れになり、寝られる状態ではなくなってしまい、みんなとても残念そうでした。結局室内で寝ることになりましたが、花火大会やお化け屋敷、おかパー（お菓子パーティ）などで盛り上がり、それなりに楽しい夜になりました。



■ 8月22日（月）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…スケッチ大会

天気が良ければ金御岳にスケッチに行きます。

◎持ってくるもの…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク、
絵の具セット（画板、画用紙はこちらで準備します）

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）



Summer School '22

■ 8月19日（金） 晴れ時々曇り

6時起床の予定でしたが、子どもたちの目覚めは早く、私の方が6時前に起こされてしまいました。まず部屋を片付け、それからラジオ体操をしました。昔（昭和時代）は夏休みは毎朝公民館でラジオ体操をした（させられた？）ものですが、今はラジオ体操を知らない子どもも多いようです。朝食はおにぎりのみそ汁とウィンナーソーセイジでした。おにぎりを3個も4個も食べる子がいてその食欲には驚かされました。朝食が済みしばらくしてからダンボールハウスの片づけにとりかかりました。みんな雨で崩れ落ちたダンボールハウスを残念そうに壊していました。みんなが一生懸命頑張ってくれたおかげで片付けが予想以上に早く終わり、午前中時間ができたので、リクエストに応じて近くの宮丸公園に遊びに出かけました。公園では、遊具で遊んだり、ドッジボールや鬼ごっこをしました。

午後は眠い目をこすりながら、残っている課題等に取り組みました。



■ 8月23日（火）の予定

午前…スポーツ体験ということで、「かかしの里パークゴルフ場」でパークゴルフを体験します。お昼ごろには帰ってくる予定です。

午後…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

◎持ってくるもの…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク
お小遣い400円（パークゴルフ210円、レンタルクラブ50円を含む）

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月22日（月） 晴れ

今日も午前中は勉強を頑張りました。ほとんどの生徒が課題が終わり、読書や他の教材に取り組んでいるようです。

午後はバスで金御岳（標高472メートル）の展望台に行きました。さぞかし暑いだろうと思っていましたが、風も少し吹いていて、木陰や休憩所の軒下は意外に涼しく気持ち良かったです。霧島山は霞んでよく見えませんでした。それでも都城市内をきれいに見渡すことができました。1時間程度しか時間が取れなかったので色塗りまではいきませんでした。時間があれば色を塗って仕上げてください。



毎日のお便りで少しはご紹介しましたが、サマースクール期間中にたくさん写真を撮影しました。CDに収録してプレゼントしますので、どうぞご家族皆様でお楽しみください。

■ 8月24日（水）の予定

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…課題の最終チェックと最後の追い込みをします。

◎持ってくるもの…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月23日（火） 晴れ

今日は朝から山田町にある「かかしの里パークゴルフ場」へパークゴルフをしに行きました。パークゴルフをしたことがあるという生徒が数名いましたが、ほとんどが初めての経験だったようです。4～5人のグループに分かれてコースをまわりました。初めのうちはなかなか要領がつかめなかったようですが、次第にうまく打てるようになり、楽しんでいました。できれば2コースまわりたいのですが、時間の関係で今日は1コースしかまわれなかったのも、まだ物足りない様子の子もたちでした。まだまだ残暑が厳しいですが、秋にはぴったりのスポーツだと思います。また、ご家族でプレーしてみてください。



■ 8月25日（木）の予定

今年のサマースクールもいよいよ最終日です。あっという間の楽しい1ヶ月でした。最終日の午後はお別れ会と閉校式を行います。サマースクールを振り返りながら、楽しいひと時を過ごしたいと思います。

午前…学習の時間（夏休みの宿題・課題）

午後…お別れ会・閉校式

◎持ってくるもの…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子、マスク

通信欄（連絡事項等をお書き下さい。）

Summer School '22

■ 8月24日（水） 晴れ

今日は昼食をはさんで午後2時すぎまで夏休みの課題の残りや読書を頑張りました。おやつは外でかき氷をして食べました。中には4回も5回もお代わりをする生徒がいきましたが、おなかを壊さなければいいのですが…。

■ 8月25日（木）

午前中は宿題の総点検をして、それから教室の片付けと大掃除をしました。

午後はお別れ会をしました。まずこれまでに撮った写真を見ながら今年のサマースクールをふり返り、そのあと一人ずつサマースクールの感想や反省を作文にして発表してもらいました。

今年のサマースクールもあっという間に終わってしまいましたが、子ども達はいつもの学校とは違った友達や環境の中で様々な体験をしてきました。ケンカして怒られたり、頑張って褒められたり、泣いたり笑ったり、色々なことがありましたが、そんな経験もこれからのみなさんの人生の中できっと役に立つことがあると思います。

また、今回のサマースクールはコロナの影響もあり、途中お休みした生徒も何人かいました。合宿に行けなかったことも心残りですが、一人ひとりにとってこの夏休みが思い出の多い有意義なものであり、新しい友だちを作ったり、親交を深めることができたならうれしく思います。

保護者の皆様も、毎朝のお弁当づくり、ご苦労様でした。子どもたちも毎日嬉しそうに食べていましたよ。また、期間中たくさんの差し入れも頂き、本当にありがとうございました。

尚、サマースクール期間中に撮影した写真を収録したCDを作成しましたので、ご家庭でお楽しみ下さい。（万一写真が見られない時はお知らせ下さい。）

それではまた来年のサマースクールで会いましょう！ **See you next year!**

